

PIED À TERRE

au cœur de Londres

Situé dans le prestigieux quartier de Belgravia, cette maison de ville a été entièrement rénovée par Dôme Project Interiors et s'est métamorphosée en un pied à terre idéal pour profiter de la vie londonienne.

-/ Located in the famous Belgravia district, this maison de ville has been entirely renovated by Dôme Project Interiors, and has become an ideal base to enjoy the London way of life.



-/ Located in Belgravia's exclusive neighborhood, this town house was entirely renovated by Dôme Project Interiors becoming the ideal pied-à-terre to enjoy the London life. The interior decoration and the furnishings have been meticulously thought out by our interior architecture team in order to create a peaceful and luminous atmosphere to the property. Soft and harmonious tones give an elegant and trendy style to this house.

Decorated with a beautiful stone fire place, the living room comprises of elegant bespoke furniture drawn by our team attuning and optimizing the space. The fabrics were carefully chosen to bring warmth and lightness. Mirrors were used to visually increase perspectives and bring finesse and femininity to the volume. In the center of the room, a sumptuous pendant light with glass drop-beads is reflected in the mirrored coffee tables creating astonishing light effects.

The staircase with its wrought iron hand rail inspired from Art Deco style brings character to the living room. This signature piece and its geometrical pattern is the central theme of the room and can be matched to the English designer wall lights as well as to the bookcase design.

An extension was created to the kitchen in order to create a spacious and comfortable space. Provided with a beautiful carrare marble kitchen isle and a mirror backboard, the room gains depth and luminosity. Velux windows were installed creating a well of light in order to enjoy the lovely sunny days and add brightness. The kitchen also gives access onto a romantic and intimate terrace with its plant wall and colorful cushions brightening this part of the house.

On the lower floor, our team designed a family room with its study area giving onto a small patio. The room includes a bar between two bookcases as well as two beautiful bespoke armchairs and a gorgeous silk rug warmup the room for a cozy and welcoming feel.

La décoration et l'ameublement ont été méticuleusement pensés par les équipes d'architectes d'intérieur afin d'apporter à cette maison une atmosphère paisible et lumineuse. Des tonalités douces et harmonieuses confèrent à cet intérieur un style élégant tout en restant dans l'ère du temps.

Orné d'une belle cheminée en pierre, le salon dispose d'élégants meubles dessinés sur-mesure afin d'harmoniser et optimiser l'espace. Les tissus ont été soigneusement choisis afin d'apporter chaleur et légèreté. L'utilisation de miroirs agrandit les perspectives en apportant finesse et féminité au volume. Au centre de la pièce, une somptueuse suspension aux pampilles de verre se reflète dans les tables basses en miroir vieilli créant un époustouflant jeu de lumière.

Inspiré d'un style Art déco, l'escalier en fer forgé donne le ton et apporte du caractère à la pièce. Cette signature aux motifs géométriques est le fil conducteur de cet espace et se retrouve dans les appliques signées par un designer anglais ainsi que dans le design de la bibliothèque.

Une extension a été créée à la cuisine afin de la rendre plus spacieuse et confortable. Disposant d'un bel îlot en marbre de carrare et d'une crédence en miroir, cette pièce gagne en profondeur et en luminosité. Au plafond, des velux ont été installés afin de créer un joli puits de lumière pour profiter des belles journées ensoleillées et amener davantage de clarté à cet espace. La cuisine offre également un accès à une terrasse romantique et intime où un mur végétal ainsi que des coussins aux couleurs vives ravivent les lieux.

À l'étage inférieur, un salon familial a été imaginé ainsi qu'un espace bureau donnant sur une petite cour. La pièce bénéficie d'un bar entre deux bibliothèques ainsi que de beaux fauteuils faits sur-mesure et un magnifique tapis de soie réchauffant la pièce pour la rendre cosy et chaleureuse.



-/ On the first and second floors, important construction works were carried and an extension was created in order to create two wide bedrooms. Both bedrooms have large bespoke wardrobes ornamented with stunning beaten handles. The headboards were custom made to dress the walls entirely. Matching the pretty wardrobe handles, stylish lamps with beaten feet were added to create a visual contrast with the soft toned fabrics chosen. Both bedrooms include a bright en-suite bathroom displaying beautiful italian designer furniture.

Nested in a calm and refined area of Belgravia, the interior of this town house brings warmth and sophistication away from the stress of the busy city center.

A l'étage, une importante restructuration des espaces a été entreprise ainsi que l'extension d'un étage afin d'y intégrer deux chambres à coucher. Ces dernières sont composées d'un grand dressing habillé par de belles poignées martelées. Réalisées sur-mesure, les têtes de lits viennent épouser l'intégralité du mur. En référence aux somptueuses poignées, des luminaires martelés viennent contraster les tonalités douces choisies pour les tissus. Chacune des chambres possède une salle de bain mise en valeur par de somptueux meubles de designer italien.

Nichée dans un quartier calme et raffiné, cette maison baigne dans une atmosphère chaleureuse et sophistiquée à l'écart du stress du centre-ville animé.

